

"Wenn alle Systeme des Körpers wohlgeordnet sind, herrscht Gesundheit."



Manuelle Therapie

Die Bedeutung der Osteopathie in der Kieferorthopädie

Jedes Körperteil, jedes Organ benötigt zum optimalen Funktionieren ausreichende Bewegungsfreiheit.

Ziel osteopathischer Behandlungen ist es, Blockaden und Gewebespannungen zu lösen und somit die Beweglichkeit wiederherzustellen. Die Osteopathie baut auf den körpereigenen Selbstheilungsund Selbstregulationskräften auf und berücksichtigt drei sich wechselseitig beeinflussende Systeme: den Bewegungsapparat, die inneren Organe und das craniale System, welches unter anderem aus Schädel, Kreuzbein und Wirbelsäule besteht.

Das Kiefergelenk wird als Teil eines Ganzen gesehen, das optimal funktionieren kann, wenn seine Einzelteile miteinander harmonisieren. Es ist ein wichtiger Teil des cranio-sakralen Systems und hat somit eine bedeutende Rolle innerhalb der Gesamtstruktur.

Ganzheitliche kieferorthopädische Maßnahmen sollten daher auch unter Berücksichtigung von osteopathischen Untersuchungen beziehungsweise Behandlungen durchgeführt werden.



Wollmesheimer Straße 5 76829 Landau Tel. 0151/57771217 Mail: info@praxis-laux.de Termine nach Vereinbarung